

„Nachbesetzung ist

**Ernst Lassacher (FPÖ):
„Wir müssen schauen,
dass die Bezirksarchi-
tekten-Planstelle im
Lungau erhalten bleibt.“**

PETER J. WIELAND

LUNGAU. „Der Lungau ist im Bundesland Salzburg der einzige Bezirk, der eine Planstelle für eine Bezirksarchitektin be-

„Meine Sorge ist, dass diese Planstelle dem Sparstift zum Opfer fallen könnte und auch der Lungau als letzter Salzburger Bezirk eine solche verlieren wird.“

ERNST LASSACHER, FPÖ
LANDTAGSABGEORDNETER

ziehungsweise einen Bezirksarchitekten hat“, erzählte uns der FPÖ-Landtagsabgeordnete Ernst Lassacher aus St. Michael im Lungau. „Das soll auch so

bleiben“, betont er und erklärt, warum er dieses Thema auf die politische Tagesordnung bringen und zur öffentlichen Debatte stellen will: „Im November, wenn die derzeitige Bezirksarchitektin in ihren wohlverdienten Ruhestand treten wird, wird die Planstelle an der Bezirkshauptmannschaft Tamsweg frei werden“, sagt Lassacher. „Meine Sorge ist, dass diese Planstelle dem Sparstift zum Opfer fallen könnte und auch der Lungau als letzter Salzburger Bezirk eine solche verlieren wird“, spekuliert Lassacher.

„Für kleine Orte wichtig“

„Vor allem für die kleineren Gemeinden und Kleinstgemeinden ist eine Bezirksarchitektin oder ein Bezirksarchitekt eine wichtige Stütze. Es ist wichtig, dass die Stelle nachbesetzt wird“, betont Ernst Lassacher, der auch Gemeindevertreter in seiner

Heimatgemeinde ist. „Bis auf die Marktgemeinden Tamsweg und St. Michael ist die Abwicklung großer Bauvorhaben – wie etwa Schulgebäude – für kleinere Kommunen einfach zu kom-

„Vor allem für die kleineren Gemeinden und Kleinstgemeinden ist eine Bezirksarchitektin oder ein Bezirksarchitekt eine wichtige Stütze.“

ERNST LASSACHER

plex“, meint Lassacher, „hier auf die Expertise einer Bezirksarchitektin oder eines -architekten zurückgreifen zu können, erscheint mir essentiell“, legt er die Sichtweise seiner freiheitlichen Partei dar. Die FPÖ Salzburg werde im Landtag einen entsprechenden Antrag einbringen, der auf den Erhalt der Bezirksarchitekten-Planstelle an der Bezirkshauptmannschaft Tamsweg abziele.

wichtig“



Landtagsabgeordneter Ernst Lassacher: „Es ist wichtig, dass die Stelle dann wieder nachbesetzt wird.“

Foto: Peter J. Wieland